
Augen Lasern lassen?
Beitrag von „Ex-Audifahrer“ vom 8. Januar 2008 um 21:00

Hallo Eric,

habe erst vor kurzem in der Tagespresse gelesen, wie sicher das Lasern der Augen mittlerweile
ist. Lediglich 1 % der Patienten haben danach eine geringere Sehkraft (ich glaube, es wurden
auch einige Fälle mit Wegfall der Sehkraft beschrieben) 
Ich würde mir nie !! die Augen lasern lassen. Da behalte ich lieber meine Brille auf. So eitel bin
ich dann auch nicht  . Mein Augenlicht setze ich keinen noch so geringem Risiko aus.
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